

# 新人戦で好スタート

中学校

9月29日(土)に中学校、町体

育館などを会場に八匝地区中  
学校新人総合体育大会が開催

されました。

光中学校は陸上男子、剣道  
女子、卓球男子で優勝するな  
ど好成績を収め、今後の大会

に向けて好スタートを切りま  
した。

◇主な成績は次のとおり。

【陸上】▽2年100M▽①向後

保明▽2年200M▽①向後保明

▽1年砲丸投▽①沢田雅利▽  
2年砲丸投▽①渡辺信也▽共通

100M▽①岩沢泰孝▽共通1500

M▽①下河啓志▽800Mリレー

①▽男子総合①▽2年200M▽  
①鈴木恵美子▽1年走幅跳▽

- ①山崎敬子▽共通100M▽①福岡里美▽共通800M▽①時田美穂
- 【剣道】▽1年男子優勝▽川野正和▽2年男子優勝▽椎名大和▽1年女子優勝▽毛利陽子▽2年女子優勝▽加瀬成子
- ①土屋恵理子▽2年走高跳▽

9月23日、桑郷区の第1回

ソフトボール大会が行われま  
した。集落内のソフト・野球

チームの要望により、試合が  
実現しました。参加者は、心

地良い汗を流しながら楽しい  
ひと時を過ごしました。

●通信員 山崎澄子(桑郷)

# ソフトで交流



ナイトで楽しみました

10月14日、日吉小学校  
グラウンドで、日吉

郵便局長杯争奪グラウ  
ンドゴルフ大会が行わ  
れました。前日の雨で

グラウンドコンディシ  
ョンが悪い中、88人が  
参加し、おもいっきり  
プレーを楽しみました。

千葉県少年野球連盟表彰



伊藤七郎さん(尾垂6区)

受賞されました

会において光町栄養改善協議  
会会長・土屋ゆき子さんが、  
「優良栄養改善推進員」会長  
表彰を受賞しました。

これは、食生活改善活動を  
実践し、地域における栄養改  
善健康増進に寄与し、その功  
績が顕著である者に贈られる  
もので県内で40名が受賞しま  
した。

がんばつたよ  
うんどうかい



9月27日・日吉保育園

## 日吉郵便局長杯争奪 グラウンドゴルフ大会



谷对抗バレーで親睦

篠本三区恒例の谷对抗バ  
レーボール大会が、10月14日に  
日吉小学校体育館で行われま  
した。この日は、5谷から約  
100人が参加して、8チームに  
よって熱戦が繰り広げられま  
した。

●通信員 越川貞子(篠本三区)



バレーボール大会